## JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN **NÚMERO DOS DE SANTOÑA**

Emplazamiento en expediente de dominio, reanudación del tracto, número 124/04.

Doña Reyes Rico Gómez, magistrada jueza del Juzgado de Primera Insatncia Número Dos de Santoña,

Hago saber: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento expediente de dominio para la reanudación del tracto, con número de autos 124/04, a instancia de doña Diana Pérez Bajo, quien actúa en nombre, beneficio y representación de doña Mary Consuelo Bajo, de las siguientes fincas:

-Un prado situado en el pueblo de Castillo, nombrado «Casa de Castillo» y cerrado sobre sí. Mide de superficie 40 carros equivalentes a 71 áreas 40 centiáreas, y linda: Norte, Este y Oeste, con carretera pública, y Sur, con tierra de Lorenzo.

Inscrita en el Registro de la Propiedad del partido al tomo 615, libro 26, de Arnuero, folio 107, finca 2.523, inscripción 1.º

-Una tierra erial situada como el anterior prado y nombrada «Sierra Monar». Mide de superficie 140 carros, equivalentes a 2 hectáreas 49 y 90 centiáreas, y linda: Norte, Sur y Este, con carretera pública, y Oeste, con tierra de don Gregorio Argós.

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Santoña al tomo 615, libro 26, folio 113, finca 2.514, inscripción 1.

-Otra tierra erial situada como la anterior finca y nombrada «Labandera». Mide de superficie 60 carros equivalentes a 1 hectárea 7 áreas 10 centiáreas, y linda: Norte, con carretera pública; Sur, con tierra de los herederos de don Juan Lavín; Este, con la mies de Barcina, y Oeste, con carretera de Meruelo a Noja.

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Santoña al tomo 615, libro 26, folio 115, finca 2.525, inscripción 1.5

Por el presente y en virtud de lo acordado en resolución de esta fecha, se cita a don Ignacio Fernández de Henestrosa y Mioño, y en su caso a sus herederos desconocidos e inciertos, asimismo se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente, alegando lo que a su derecho convenga, extendiéndose la presente para que sirva de cédula de notificación-citación

Santoña, 14 de junio de 2004.-La jueza, Reyes Rico Gómez. 04/8450

## JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN DE SAN VICENTE DE LA BARQUERA

Notificación de sentencia en juicio de faltas, expediente número 19/03.

Doña Milagros Fernández Simón, secretaria del Juzgado de Instrucción Número Uno de San Vicente de la Barquera.

Doy fe y testimonio: Que en el juicio de faltas número 19/2003 se ha dictado la presente sentencia, que en su

encabezamiento y pdrte dispositiva dice:

Vistos por don Oscar González Prieto, juez titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de San Vicente de la Barquera, los presentes autos de juicio de faltas inmediato número 19/2003 en los que han sido partes el Ministerio Fiscal, y como mplicados Aoumeur Neffaa y Samin Chaqui, como denunciantes y denunciados en virtud de las facultades que me han sido conferidas por la Constitución y en nombre del Rey, dicto la ciguiente sentencia.

Fallo: Que debo condenar y condeno a Aoumeur Neffaa como autor criminalmente responsable de una falta de lesiones a la pena de multa de un mes a razón de seis euros por cuota diaria y al pago de las costas procesales causadas y debo condenar y condeno a Samin Chaqui como autor criminalmente responsable de una falta de lesiones a la pena de multa de un mes a razón de tres euros por cuota diaria y al pago de las costas procesales causadas.

Notifíquese esta sentencia al Ministerio Fiscal y a las partes de este juicio, previniéndoles que contra la misma podrán interponer ante este juzgado, para ante la Audiencia Provincial de Cantabria, recurso de apelación en el plazo de cinco días siguientes al de su notificación. Durante este periodo se encontrarán las actuaciones en la Secretaría a disposición de las partes.

Y para que conste y sirva de notificación de sentencia a Aoumeur Neffa con NIE X-4.431.182, y a Smain Chaqui NIE X-3.499.434, actualmente en paradero desconocido, y su publicación en el BOC, expido la presente en San Vicente de la Barquera, a veinticinco de junio de 2004.

La secretaria, Milagros Fernández Simón.

## JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN **NÚMERO DOS DE TORRELAVEGA**

Emplazamiento en expediente de dominio, reanudación del tracto, número 1.039/04.

Don Jaime Anta González, juez del Juzgado de Primera Instancia Número Dos de Torrelavega,

Hago saber: Que en este Juzgado se sigue el procedimiento expediente de dominio, reanudación del tracto 1.039/2004, a instancia de don Juan Jesús Rodríguez Callejo, expediente de dominio para la reanudación de la siguiente finca:

«Urbana.- Planta baja, radicante en Suances, sitio de la carretera de bajada a La Rivera y mies de San Martín, que mide aproximadamente unos 108 metros cuadrados. Está destinada a vivienda y consta de cocina, comedor, tres dormitorios, cuarto de baño, pasillo y vestíbulo. Linda: Frente, jardín destinado a anejo que luego se describirá; fondo, pequeño patio a la trasera que también luego se describirá y que es anejo a dicha planta baja; derecha entrando o Norte, herederos de don Gerardo Miguel; izquierda entrando Sur, finca urbana que a seguido se describirá en rigor don Julio Bernardo Rodríguez Callejo. El edificio del que forma parte esta planta no tiene número de población.

Su cuota en relación con el valor total del edificio y n los elementos comunes es de 34 enteros por 100. Son anejos privativos de esta planta baja el pequeño jardín del frente, que mide 12 metros 15 centímetros de frente; 10 enteros con 80 centímetros de fondo, e izquierda, 7 metros 5 centímetros, en rigor y en virtud de nueva medición mide unos 85 metros cuadrados. Linda: al frente o Este, carretera o calle principal que conduce a La Rivera; Oeste, la planta baja de la que es anejo este jardín; Norte, herederos de don Gerardo Miguel, y Sur, finca urbana que a seguido se describe.

Pequeño patio de la trasera que mide el lindero Norte 8,80 metros y lo mismo el lindero Sur; el del Este, 4,90 metros, y el del Oeste, 4,40 metros, hoy en virtud de nueva medición 41 metros cuadrados, y linda: al Este, con la planta baja de la que es anejo; al Oeste, herederos de don Gerardo Miguel González; al Norte, también herederos de don Gerardo Miguel; al Norte, también herederos de don Gerardo Miguel González, y por el Sur, don Julio Bernardo Rodríguez Callejo.

Y el aljibe con una superficie de 2 metros 43 centímetros por 2 metros 43 centímetros, o sea, 7 metros 47 decímetros cuadrados, hoy sólo existe el terreno que ocupa el

Inscritra en el Registro de la Propiedad Número Uno de Torrelavega al libro 105, folio 23, finca número 13.646. Referencia catastral: 5994923VP1069S0002DT.